



大山 晃 議員

ゆいきららの展望は

綜合窗口課長



「田舎の居酒屋」



「ゆいきらら」に集った九州ラリー選手権出場車

末松総合窓口課長 実際に協力していただいている方は、現状を理解した上で協力いただいている。こうした類似施設に聞いてみるとケガなど、利用者の面では保険に入っているが、スタッフの労災保険や雇用保険は入っていないようである。運営委員会では雇用保険、労災保険は今のところはいる。予定はないと言っている。

問 黒字を出すと言つのではなく、補助金投入が無駄にならないよう、しっかりと運営をしてもらいたいが。末松総合窓口課長 町として月一回の運営委員会に出席し、いろいろな提案を行つてある。今後も収益の出る運営につながるよう指導していきたい。

利益の出る運営体質へ



『ゆいきらら』宿泊1000人目

宮崎 昌宗 議員

行政の信頼を取り戻せるか

町上

粘り強く、責任を果したい

問 さわやか市は町が条例を設けて行う事業で、町の事業を前管署者に委託したに過ぎないので、
が補償すべきでは。
尾崎企画情報課長 あくまでもい

問 さわやか市は町が条例を設けて行う事業で、町の事業を前管理者に委託したに過ぎないので、町が補償すべきでは。

※町より指定管理を受けた、各施設の総称・愛称として「東九州道中 こうげ 武楽里」となった。

では、職員が不満があり、危機管理が果たせない。仕事量を考えて配置は適正なのか。鶴田町長 行政改革として職員数を削減してきた。担当課に対してもオーバーワークかもしれない仕事を

町の危機管理体制は

かかる事にはからぬ。職員の全てが所管事項について最善を尽くすことが使命である。私を含め、もう少し最善の努力することが不足し、それが責任の一端であると考へる。



「唐九州道由多守武藏里」看板